

En un atentado personal resultó muerto anoche de 17 balazos el ex congresista A. Cossío del Pino

Cuatro individuos, utilizando pistolas de mano,
lo ametrallaron, dándose a la fuga.
Heridos R. Cremata y J. R. Mérida.

De 17 balazos de pistola, producto de un atentado personal, fue víctima anoche, poco después de las ocho, el señor Alejo Cossío del Pino, natural de Aguascaltepec, de 47 años de edad, presidente de la Planta de Radio Cadena-Habana, situada en San José y Belascoain y vecino que era de la calle 21 número 401, resultando además heridos sus amigos José Ramón Mérida, de Matanzas, de 40 años, vecino de San Miguel número 111, presidente del Partido Nacional Guineano del barrio de Arsenal; Celerino Duque Pérez de 44 años, empleado de los Omnibus Allados, de Aramburu número 368, y el representante a la Cámara del P. N. C., doctor Radio Cremata Valdés, mayor de edad y con residencia en calle 78 entre Tercera y Quinta, reparto Miramar, Marianao.

Entre las ocho y cuatro cuando el señor Alejo Cossío del Pino, bajo del edificio de las oficinas de la COA, situado en San José y Belascoain donde funciona la estación "Radio Cadena-Habana", en compañía de sus amigos el doctor Radio Cremata, Mérida y Duque, dirigidos al café-restaurant existente en la esquina, donde tuvieron a su vez un momento de una hora próxima a la calle de San José. Una vez que salieron del establecimiento los señores Cossío y Duque extrajeron un bolsillo la sentencia por la cual el Tribunal Superior Electoral, declaró desfavorablemente en la competencia habida entre él y el señor José Benito Remedios. Cossío y Radio Cremata estudiaban la sentencia con el fin de presentar un recurso contra la misma por estimar que él era quien tenía derecho a ocupar el escaño dejado por el señor Remedios.

Cuando más entretenidos se hallaban en la lectura, llegaron hasta la mesa dos jóvenes blancos, quienes portando sendas pistolas abrieron fuego sobre Cossío del Pino, quien ante la expectación de sus acompañantes, parroquianos y dependencia del café cayó exánime a pavimento, resultando también heridos Cremata, Duque y Mérida.

Los numerosos dupes que se arrojaron enormemente a los vientos que se levantaron



Las personas que se hallaban por el lugar, llamando al mismo tiempo la atención al vigilante 204, Virgilio Rodríguez, perteneciente a la Sexta Estación, que prestaba servicio por la calle de San José. El guardador del orden, que se encontraba de posta en Marques González y San José, corrió hacia donde partían las detonaciones, observando que cuatro individuos se daban a la fuga y tomaban un automóvil Oldsmobile rojo que tenían parqueado en San José y Lucena. Al ver los fugitivos al agente Rodríguez, dijeron: "a este también", y uniendo la acción a la palabra, con las armas de fuego que por-

